

ZONE

Bersinergi Gelar Pengamanan, TNI-POLRI dan Dinas Terkait Sukses Kawal Kunjungan Kerja Presiden Joko Widodo di Mempawah

Cucu - MEMPAWAH.ZONE.CO.ID

Mar 21, 2024 - 21:15



MEMPAWAH - Pelaksanaan kunjungan kerja Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) di Kabupaten Mempawah Kalimantan Barat, Rabu (20/3/2024), berjalan lancar dan kondusif.

Ini tak lepas dari sinergitas TNI-POLRI dengan dinas terkait dalam pengamanan di sejumlah titik yang telah dipetakan.

Dalam kunjungan ke Kabupaten Mempawah, Presiden Jokowi meninjau proyek

strategis nasional SGAR PT BAI di Kecamatan Sungai Kunyit, serta penyerahan bantuan di Pasar Sebukit Rama Kecamatan Mempawah Hilir.

Kemudian dilanjutkan peninjauan gedung baru RSUD dr Rubini di Mempawah Hilir, serta Peresmian Inpres Jalan Daerah (IJD) Provinsi Kalbar di Mempawah Timur.

Kapolres Mempawah AKBP Sudarsono melalui Kasubbag Humas AKP Suwanto menjelaskan untuk memberikan pengamanan maksimal, ratusan personel TNI-POLRI dan dinas terkait dikerahkan.

"Berbagai persiapan telah dirancang sejak H-3 kunjungan RI 1 guna memberikan pengamanan yang maksimal. Persiapan gladi bersih dan apel gelar pasukan juga dilakukan," ujarnya.

AKP Suwanto menyebut, persiapan yang dilakukan meliputi pengamanan jalur yang dilalui oleh rombongan Presiden, pengamanan di lokasi kegiatan, dan pengamanan di sekitar lokasi kegiatan.

Pengamanan jalur yang dilalui oleh rombongan Presiden dilakukan dengan menempatkan personel di sepanjang jalur tersebut.

Pengamanan di lokasi kegiatan dilakukan dengan menempatkan personel di sekitar lokasi kegiatan, termasuk di dalam gedung.

Sedangkan pengamanan di sekitar lokasi kegiatan dilakukan dengan menempatkan personel di lokasi kegiatan maupun di luar lokasi.

Nah, berkat sinergitas yang baik antara TNI-Polri dan dinas terkait, pengamanan kunjungan kerja Presiden Jokowi berjalan sukses dan lancar.

"Hal ini merupakan wujud komitmen TNI-Polri dan dinas terkait di Kabupaten Mempawah dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," imbuhnya.